

L'IREM ET L'ECOLE ELEMENTAIRE

Il existe, à l'IREM, une équipe qui, depuis l'an dernier, a démarré une recherche sur l'enseignement de la mathématique à l'école élémentaire.

Cette équipe participe effectivement depuis la rentrée 1972 à l'enseignement des mathématiques dans les classes de CP de trois écoles primaires de l'Académie (Saint Julien en Genevois, Aix-les-Bains et Meylan). De plus depuis la rentrée 1973, elle participe également à l'enseignement des mathématiques dans les classes de CE1 de ces trois écoles. Enfin, à la demande des IDEN de Savoie, l'expérimentation menée par cette équipe va être étendue à une dizaine d'écoles de la Savoie, avec la collaboration des Conseillers Pédagogiques de Savoie et du Professeur de l'Ecole Normale d'Albertville.

Sans qu'il soit possible, actuellement, d'écrire de longs articles sur l'expérimentation poursuivie, il nous semble intéressant de faire part, par l'intermédiaire de ce bulletin, de certaines expériences tentées dans certaines classes de nos écoles témoins, sur un thème donné.

Nous espérons que ces «comptes rendus» faits dans le bulletin, dans le cadre de l'expérimentation en cours, apporteront, sur des thèmes bien classiques, quelques idées nouvelles et susciteront un large courrier (auquel il sera bien entendu répondu dans le bulletin suivant).

L'équipe,

A. BESSOT, C. COMITI, J.C. COUSIN, M. DELAYRE,
M. GERENTE, M. GUILLERAULT, C. MONNARD, R. NEYRET, J. PAINCHAULT.